
Herr Michaelis fragt zu Antragsteil 12 (Gestaltungssatzung), wann es weitergehe. Die letzte 
Berichterstattung liegt schon länger zurück. Herr Heilmann geht auf den unerwarteten Per-
sonalwechsel und inzwischen besetzte Stellen ein. Zielsetzung für die weitere Beratung sei 
Ende 2019 / Anfang 2020. 
 
Frau Kubon erkundigt sich zu Details der Antragsteile 5, 7 und 15. 
 
Antragsteil 5 Kinderspielplatz: 

Die Verwaltung bestätigt, dass der Kinder- und Jugendbeirat in die Entwurfserstellung ein-
gebunden werde. 
 
Antragsteil 7 „Seabins“ 

Herr Schnittker erläutert, dass aufgrund der geringen Wassertiefe des Teiches noch kein 
Anbieter geeignete Geräte vorstellen konnte. Die Verwaltung würde das Thema weiter ver-
folgen und auch nach Referenzobjekten suchen. Zwischenzeitlich müsste die herkömmliche 
Reinigung fortgesetzt werden. 
 
Antragsteil 15 „Kostenloser ÖPNV von der Innenstadt“ 

Auf die Frage, warum das DOC Interesse an so einem Shuttle haben sollte, antwortet die 
Verwaltung, dass andere Varianten der Bezuschussung durch die Stadt beihilferechtliche 
Gesichtspunkte berühren und daher nicht umgesetzt werden können. 
 
Herr Krampfer lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 

Der Umsetzungsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


